

# *Nicolás Maduro exige du Mexique et de la Colombie de clarifier leur position à l'égard de son pays*

---



Caracas, 25 juillet (RHC)- Le président vénézuélien Nicolás Maduro a exigé aujourd'hui des gouvernements de la Colombie et du Mexique de mettre au clair leur participation dans des plans interventionnistes impulsés par la CIA contre son pays.

Dans une interview accordée à la présidente de la firme de recherches Asymmetrica, Vanessa Neumann, Nicolás Maduro a condamné les déclarations du directeur de la CIA, Mike Pompeo, qui a réaffirmé que les États-Unis ont des intérêts au Venezuela et qu'en fonction d'eux, ils coordonnent des actes interventionnistes avec les gouvernements du Mexique et de la Colombie.

« J'exige aujourd'hui, jour de la naissance de notre Libérateur Simón Bolívar, des gouvernements du Mexique et de la Colombie d'éclaircir suffisamment ces déclarations du directeur de la CIA et, en correspondance je prendrai des décisions à caractère politique et diplomatique face à un tel affront », a

signalé le président vénézuélien. .

Il a également précisé que ces actions répondent à l'intérêt étasunien de contrôler les richesses et les ressources naturelles du Venezuela qui a d'immenses réserves de pétrole, de gaz naturel et de minerais.

« Mais le pétrole, a ajouté Nicolás Maduro, le gaz, les richesses de notre patrie a un seul propriétaire et c'est le peuple du Venezuela. C'est pourquoi j'exige de la Colombie et du Mexique d'éclaircir suffisamment ces déclarations de la CIA et j'exige du gouvernement de Donald Trump d'éclaircir les propos insolents et interventionnistes du directeur de cette agence qui se veut le maître du monde ».

Il a également renforcer l'union civique et militaire de tout le peuple vénézuélien face aux attaques internationales qui cherchent à intervenir et à porter atteinte à la volonté politique et souveraine de la nation ».

« Le temps des empires coloniaux qui se croyaient les maîtres du monde sont révolus. Hommes et femmes de ma patrie, nous allons transformer cette semaine en une semaine de lutte, de courage, de valeurs patriotiques. Dimanche prochain nous allons voter, contre vents et marées. La Constituante s'installera car c'est la volonté du peuple et de la patrie », a souligné Nicolás Maduro.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/136514-nicolas-maduro-exige-du-mexique-et-de-la-colombie-de-clarifier-leur-position-a-legard-de-son-pays>



**Radio Habana Cuba**